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Saint-Rustice. Le problème du TGV s'est invité à 
l'assemblée générale de Stres 

Deux réunions le même soir, avec en grande 
partie, les mêmes personnes, ce n'est pas 
courant ! L'assemblée générale de Saint-Rustice 
Environnement Sauvegarde a été précédée d'une 
réunion d'information et d'échanges sur le 
problème de la Ligne Grande Vitesse. 

La salle était pleine. Outre les habitants du 
village, des représentants de Sauvegarde de 
Pompignan, Sauvegarde de Castelnau, Bien Vivre 
à Saint-Jory, (ces associations étant regroupées 
avec d'autres dans un « Collectif pour la 
Sauvegarde des Villages » de quelque 600 

membres), le maire et des élus d'Ondes étaient présents. Avant que Bruno Lecomte n'explique la 
situation actuelle, un document a permis à chacun de visualiser la nouvelle zone d'extension de 

l'étude de RFF, zone qui passerait à l'ouest de Grisolles, dans la plaine. 

De nombreuses prises de paroles se sont succédé : questions, idées, témoignages. Thierry Fourcassié, 
porte-parole du collectif a montré l'intérêt d'un tracé de la LGV le long de l'autoroute avec un 
raccordement à la ligne SNCF au sud de Saint-Jory. Ce tracé serait celui qui léserait le moins les 
villages et leurs habitants, car il n'y a là pratiquement aucune habitation. 

Les membres du collectif ont rappelé qu'il n'était pas question de soutenir une solution faisant porter 
les nuisances sur d'autres villages et qu'il n'était pas plus logique de léser les domaines viticoles du 
Frontonais que les paysans de la plaine. 

Dans la foulée, Stres a tenu son assemblée générale : le conseil d'administration a été élu, puis le 
bureau. La présidente reste Annr-Matie Taleux ; secrétaire : Bruno Lecomte ; trésorier : Max Moréno. 
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